

Petro responde a quienes lo culpan por las fluctuaciones del dólar

El jefe del Estado dijo que “la libertad política no quedará subsumida por cinco ricos a los que se les ocurre sacar los dólares del país”.

hace 1 hora



Montería. Desde Montería y en el acto protocolario de entrega de las primeras hectáreas de tierras a familias campesinas, el presidente Gustavo Petro Urrego lanzó dardos hacia los diferentes sectores que lo han señalado de ser el responsable de las fluctuaciones que vive el dólar por las declaraciones y sus mensajes en Twitter.

“Ahora se ha puesto de moda que el presidente no puede hablar porque el dólar se cae o se dispara, cuándo se ha visto que la libertad política queda subsumida por cinco ricos a los que se les ocurre sacar los dólares del país”, dijo Petro.

Y es que el presidente de la República ha sido objeto de señalamientos y de presuntamente crear pánico en los mercados a través de mensajes como el cese de la entrega de nuevos contratos para la explotación y exploración de petróleo y gas en el país.

Publicidad



Publicidad



Publicidad



Avanzamos con la instalación de 364 módulos fotovoltaicos correspondientes al proyecto Solar Flotante AQUASOL que construimos en Tierraalta. Próximamente se instalará el sistema de flotación de los módulos fotovoltaicos sobre el embalse de URRÁ.



Lea también [Gustavo Petro justifica decisiones sobre Ecopetrol tras la salida de Carlos Gustavo Cano](#)

Diversos analistas económicos aseguran que esta incertidumbre política ocasiona las alzas en la moneda y la muestra más reciente sería la destitución del presidente de la junta directiva de Ecopetrol, Carlos Gustavo Cano, porque después de este episodio se vivió un repunte en la divisa.

"Aquí se hablan las cosas y los problemas de los colombianos", apuntó el presidente de la República al referirse a las fluctuaciones de la divisa.

El precio del dólar vive sus históricos más altos, llegando el pasado 24 de octubre a una cotización de \$4.964, los mercados este 29 de octubre abrieron con un dólar a \$4.853.

Recientemente el Gobierno Nacional a través del ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, descartó que el Banco de la República intervenga el mercado cambiario para tratar de mitigar la volatilidad del dólar.

Lea también [Murió el caballo que el senador Alirio Barrera ingresó al Congreso](#)



Join the Conversation

Join the Conversation

You must be [logged in](#) to post a comment.

Lo más reciente

Paz total: presidente Petro dispuesto a escuchar la propuesta de Mancuso

Petro responde a quienes lo culpan por las fluctuaciones del dólar

En Córdoba inició entrega de tierras a víctimas del conflicto

Golpe al contrabando de cigarrillos en Córdoba, más de 680 cajetillas decomisadas

En Córdoba la proyección de la SAE es entregar a campesinos 6.500 hectáreas de tierras

Petro responde a quienes lo culpan por las fluctuaciones del dólar

En Córdoba inició entrega de tierras a víctimas del conflicto

Golpe al contrabando de cigarrillos en Córdoba, más de 680 cajetillas decomisadas

En Córdoba la proyección de la SAE es entregar a campesinos 6.500 hectáreas de tierras

LA RAZÓN.CO
diario digital

LARAZON.CO, es un diario digital que se consolida como una nueva alternativa informativa en la región, a través de su plataforma web ofrece contenidos variados y de interés general. ¡Siempre informando!
E-mail: info@larazon.co PBX (4) 789 53 71
-789 94 60 Dirección: Calle 57 #8-45 Barrio La Castellana- Montería



Noticias

Córdoba

Montería

Judiciales

Deportes

País

Especiales

¡Pauta aquí!

Categorías

Actualidad

Córdoba

Deportes

Destacar

Internacional

Judicial

La Tricolor

Montería

Nación

Opinión

Política

Región

Tema del día

Tendencias

Tribuna Jaguarista